
Frau Jüdes-Dreesen fragt nach, ob durch das erweiterte Mal-Angebot der Musik- und Tanzschule 
Schwierigkeiten mit dem Kunstverein Rhein-Sieg-Kreis zu erwarten sei. 
Herr  Nohl erläutert hierzu,  dass der seinerzeit abgeschlossene Vertrag mit dem Kunstverein 
keine Auflagen enthalte, die einer Erweiterung der Angebote entgegen stehe.  
Außerdem sei der Teilnehmerbestand der Malschule des KV unter der jetzigen Dozentin 
drastisch eingebrochen.  
 
Erster BG Sterzenbach  begrüßt grundsätzlich die Erweiterung des Angebotes durch die Musik- 
und Tanzschule und gibt zu bedenken, dass es dem Kunstverein auch inzwischen sicherlich nicht 
entgangen sei, dass sich die Zahl der Teilnehmer derart reduziert habe.  
Durch weitere Angebote könne ein neuer Interessentenkreis angestrebt werden.  


